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Dernière innovation, plus performante qu’aucune autre, le Celliss est LA machine anti-cellulite nouvelle génération. 
Elle est présentée en exclusivité en Suisse au centre médico-esthétique Frame by Sarah Battikha, 

véritable cocon dédié au bien-être, à la santé et à la beauté. 

-/ The latest innovation, more effective than any other, the Celliss is THE next generation anti-cellulite machine. It 
is exclusively available in Switzerland at the Frame by Sarah Battikha medical-aesthetic centre: a veritable cocoon 

devoted to well-being, health and beauty. 

Diplômée en Management de Marques de Luxe à l’Institut de Hautes Etudes 
à Glion en Mai 2016, Sarah Battikha débute sa carrière professionnelle dans 
le domaine des relations publiques à Londres au sein d’une grande maison 
française. 

Elle découvre le Celliss, une machine créée et fabriquée en France, en accompagnant 
son père médecin à un congrès médical en Octobre 2016. « J’ai toujours gardé en 
mémoire cette machine qui m’avait bluffé de par sa technologie innovante et l’idée 
de fonder mon centre mettant en symbiose le bien-être, la beauté et les nouvelles 
technologies me trottait dans la tête depuis ». Sarah s’est ainsi lancée dans cette 
grande aventure l’année dernière, a concrétisé son rêve en ouvrant Frame et en 
négociant l’exclusivité de la machine en Suisse.

-/ Holder of a degree in Luxury Brand Management from the Glion Institute of 
Higher Education, Sarah Battikha begins her professional career in London in 
the field of public relations, working for a major French company. 

She discovers the Celliss, a machine invented and produced in France, when 
accompanying her father, a doctor, at a medical congress in October 2016. “I have 
always remembered this machine whose technology amazed me, and ever since, the 
idea of founding my centre, creating a symbiosis between well-being, beauty and 
new technologies, was buzzing around my brain.” Sarah thus embarked on this great 
adventure last year, concretising her dream by opening Frame and obtaining the 
exclusive rights to the machine in Switzerland.

Frame by Sarah Battikha
Rue de Cornavin 11, Genève (1ère entrée)

Rue Terreaux-du-Temple (2nde entrée)
+41 22 738 00 38
www.framesb.ch

The Celiss, an innovative machine for slimming down
Based on the new Cellumassage treatment method, the Celiss 
uses the “Total Slimming System” patented technology: a non-
invasive procedure, involving waves of suction and percussion, 
that covers the whole body and does so in a uniform manner. It 
stimulates the production of collagen and elastin and allows for 
the skin to be firmed up, resulting in a reduction in cellulite 
and a slimming effect. Four menus are available depending 
on clients’ wishes: aesthetics, sport, care and well-being.

In a subtle and delicate setting, Sarah also offers, apart 
from her flagship machine, a wide range of treatments on 
the cutting edge of innovation and whose efficacy has been 
scientifically proven: Professional Skinceuticals peeling to restore 
radiance, and to moisturize and purify the skin; PRP injections 
administered by a doctor to treat loose skin and to fill in wrinkles, 
small lines and scars; Cryolipolysis, a treatment of fat cells by 
freezing using the Medical Cryo System; the Medical Rejulight 
System, a device that uses LED light to stimulate the production 

Le Celiss, une machine minceur innovante
Basée sur une nouvelle méthode de traitement, le Cellumassage, le Celiss 
s’appuie sur la technologie brevetée « Total Slimming System », un procédé 
non invasif de vagues d’aspiration et de percussion qui traite l’ensemble 
du corps et ce de manière uniforme. Il stimule la production de collagène 
et d’élastine et permet un raffermissement de la peau pour une réduction 
sensible de la cellulite ainsi qu’une action minceur. Quatre menus sont 
proposés selon les souhaits des clients : esthétique, sport, soin et bien-être. 

Outre sa machine phare, c’est dans un cadre subtil et délicat que Sarah 
propose une large gamme de traitements à la pointe de l’innovation 
et dont l’efficacité est scientifiquement prouvée : Peeling professionnel 
Skinceuticals pour redonner éclat, hydrater et purifier la peau ; Injections 
de PRP pratiquées par un médecin pour traiter le relâchement cutané et 
combler rides, ridules et cicatrices ; Cryolipolyse, traitement des cellules 
graisseuses par le froid, à travers le Medical Cryo System ; Medical 
Rejulight System, appareil utilisant la lumière LED pour stimuler la 
production de collagène et d’élastine de la peau ; Medical Jet System, 
technique révolutionnaire permettant de sublimer visage, cou et décolleté 
sans aiguille ni injection.

Dans ce centre médico-esthétique de 180m2, Sarah a choisi avec attention 
une décoration élégante et lumineuse avec un espace douche à disposition 
des clients. L’objectif de Sarah est de choyer ses clients et de leur proposer 
dès la première visite un programme personnalisé qui correspond à leurs 
attentes tant d’un point de vue esthétique que de santé.

Les bienfaits des soins sont divers et multiples et Frame se 
veut avant tout un lieu chaleureux où l’on prend soin de soi. 

of collagen and elastin in the skin; the Medical Jet System, 
a revolutionary technique that makes it possible to enhance 
face, neck and décolleté without needle or injections.
For her 180m2 medical-aesthetic centre, Sarah has 
attentively chosen a bright and elegant decor. A shower space 
is available to clients. Sarah’s aim is to pamper her clients 
and to offer them, starting from the first visit, a personalised 
programme that corresponds to their expectations, both in 
aesthetic terms and from the point of view of their health.

The benefits of the treatments are numerous and 
varied, and Frame aspires, above all, to be a welcoming 
place where one comes to take care of oneself. 

Exclusivité en Suisse : le Celliss débarque à Genève

-/ Exclusive Offer in Switzerland: The Celliss Comes to Geneva


